

LA UNION GREMIAL

Organo del «Centro industrial y comercial» de esta villa
defensor de todos los intereses morales y materiales de la misma.

REDACCION Y ADMINISTRACION
PLAZA DEL GANADO, NÚM. 22.—1.º

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR
Plaza Perpiñá, 4.



OBSERVACIONES

Se publica una ó más veces al mes.
Los escritos se publican bajo la responsabilidad de sus autores.
Insértense, ó no, no se devuelven los originales.

Año I

Granollers 28 Abril de 1901

Núm. 2

Cuatro palabras

No es que sean de precisión, pero amantes siempre de depurar hechos y no teniendo que hecharnos en cara nada que nos escueza, al contrario de muchos otros ó de estos tales que han querido hablar en desdoro de este Centro, procurando la zisaña, como á esbirros de estos cuantos que no han sabido nunca defender un ideal, pero si el turrón, hemos de decir muy alto, para que se enteren todos, que nosotros, ahora mas que nunca, estamos dispuestos al sacrificio para lograr que por todos los medios llegue á vias de hechos el tan deseado saneamientos en todos los ramos que nos afectan.

Poco nos importa lo que digan estos cuantos, que hablen, que chillen, mejor; así conoceremos en todas sus fases á los malos, así conoceremos á los que con la capa de la amistad solo son escuchas para después hacer traición.

¡Que honor para todos estos voluntarios Judas!

¡En el pecado encontrarán la penitencial

Nosotros hemos trazado un camino, perseguimos un ideal, queremos que todos sean iguales, que el rico pague como el pobre, y no como está pasando hoy día que el mas oprimido es el único que lleva toda la carga.

Lo hemos trazado he dicho, y no descansaremos hasta conseguirlo en bien de todos.

Sepamos cumplir con nuestro deber todos los que de cerca ó de lejos nos interesa; que todos los que de buena fe nos están adheridos no hagan caso de cuanto se diga ó no se diga, estemos siempre atentos en nuestro sitio, sin pereza, procurando que reine la mejor armonía entre todos, que haya unión, que allí donde hay unión hay fuerza, y habiendo fuerza no es dudosa la victoria.

El grano de arena

Grandiosos fueron los actos realizados en Barcelona con motivo de la inauguración del Circulo Provincial de La Unión Nacional en dicha capital.

Hombres de fé y corazón, amantes de la verdad, anteponen á sus comodidades el deseo del bien de la Patria hoy tan oprimida por causa de la mala administración imperante.

En todos los corazones latía el mismo deseo; en todos los discursos pronunciados, en cada concepto, en cada palabra, se veía, al trasparente, el anhelante deseo de regeneración.

Que de enseñanzas para estos seres tímidos, que reconociendo en su interior la verdad de nuestros males, todavía no osan levantar su debil voz, y que siendo los mas oprimidos sirven de lacayos á estos mismos que les oprimen.

Aprended, aprended todos, y tomad ejemplo de estos Sres. industriales, comerciantes, abogados, notarios, procuradores, etc., etc., que dejando el bie-

nestar, el confort de la familia y los gozes que pueden proporcionarse, se lanzan en público y tomando por bandera el programa de La Unión Nacional, la esgrimen y presentan batalla al caciquismo imperante, causa de todos los males, pidiendo lo justo, la igualdad y que se sustituya la palabra absorbente, política, por la regeneradora, administración.

Escuchad, escuchad los ecos de estos corazones nobles y os convencereis.

Escuchad, y vereis la manera, como sin grandes esfuerzos, nada mas que con un poco de abnegacion y buena voluntad se pueden obtener economías bastantes para que prospere la nación, y por ende, una administración honrada y equitativa.

Transportaos allí, y oireis la palabra convincente de este patricio, apostol de la causa, al Presidente de La Unión Nacional D. Basilio Paraiso, encarnación viva del programa votado y aprobado en la asamblea de Valladolid en las memorables fechas del 14 al 17 de Enero de 1900.

Los que aun duden de la eficacia de este programa, pueden escuchar la voz vibrante de este apostol, que todo lo sacrifica en aras del bien patrio, y en su interior sentirán renacer la esperanza perdida y jurarán en su fuero interno que solo este hombre, con este programa, es capaz de llevar á buen puerto á esta desgraciada Nación.

Por esto nosotros nos entusiasmanos con el, por qué hay tanta intimidación en este programa, con el que constituye nuestras aspiraciones, que bien puede decirse que son paridos de una misma madre.